

Newsletter 09/25



Im Stadtteil: Caritas mobil

Mitarbeitende der Caritas sind künftig auch in den Stadtteilen unterwegs, um Menschen vor Ort zu beraten und zu unterstützen. Dazu werden sie ein elektrisch unterstütztes Gastro-Bike nutzen, das die GlücksSpirale mit 12.570 Euro gefördert hat.

Im Wechsel: Unternehmensentwicklung

80 Mitarbeitende haben ein Jahr in Themenfeldern der Unternehmensentwicklung geforscht und ihre Vorschläge nun den Leitungskräften vorgestellt. Diese haben die Ideen nun in einem Schichtwechsel übernommen und arbeiten an den Vorschlägen weiter.

In Not: Bremer Schwangere

Die Schwangerenberatung verzeichnet immer mehr Familien, die trotz regelmäßigen Einkommens finanzielle Hilfen benötigen. Im vergangenen Jahr meldeten sich 441 Frauen neu – fast alle stellten einen Antrag auf finanzielle Unterstützung.

Im Team: Seelsorge

Das Team Seelsorge im Caritas-Haus St. Laurentius hat als Teambuilding-Maßnahme einen Seelsorgewagen für die Wohnbereiche aufgebaut. Beteiligt waren auch die Seelsorgerin für die Altenpflege Claudia Rolke und das Hospiz Horn.

In Dankbarkeit: Valentinstag

Jawad Zafar, Pflegedienstleitung im Caritas-Haus St. Franziskus, hat die Mitarbeitenden am Valentinstag überrascht und sich für die tolle Teamleistung bedankt. Auf allen Wohnbereichen gab es Obstkörbe.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.